

CRÈDIT ANDORRÀ ES RECONOCIDO COMO BANCO DEL AÑO DE ANDORRA POR EL GRUPO FINANCIAL TIMES

- El premio pone en valor la estrategia del banco, centrada en reforzar el crecimiento del negocio y el progreso del país con alianzas estratégicas, la consolidación internacional con la nueva marca Creand y la mejora del valor añadido al cliente gracias a la digitalización y la especialización.
- Es el segundo galardón que recibe la entidad este año por parte de *The Banker*, después de que a principios de noviembre fuera reconocida como Mejor Banca Privada en Andorra.

Andorra la Vella, 2 de diciembre de 2022



Crédit Andorrà ha sido reconocido como el Banco del Año de Andorra por *The Banker*, publicación de referencia del sector financiero internacional que pertenece al grupo Financial Times. Este reconocimiento se suma al que ya obtuvo la entidad a principios de noviembre, cuando las revistas *The Banker* y *Professional Wealth Management* (PWM), del mismo grupo editorial, la nombraron Mejor Banca Privada en Andorra 2022.

The Banker premia cada año las mejores entidades del sector financiero internacional, en base «al buen desarrollo del negocio, la innovación, el valor añadido al cliente y el liderazgo en la sociedad», según explica la organización de los premios, y añade que recibir el galardón es testigo de «la solidez de la gestión llevada a cabo, la fortaleza del modelo de negocio y la política prudente de gestión del riesgo».

Xavier Cornella, consejero delegado del Grupo Crédito Andorrà, ha destacado que «este premio nos sitúa entre las mejores entidades del sector a nivel internacional, y es un nuevo y merecido reconocimiento al esfuerzo y compromiso de los profesionales de nuestro grupo para consolidar el banco como líder del sector en la plaza». Cornella ha remarcado que «este galardón nos empuja a seguir trabajando para ofrecer día a día el mejor servicio a nuestros clientes y para contribuir al desarrollo de nuestros accionistas, clientes, empleados y en el conjunto del país».



Antoni Pintat, presidente del Consejo de Administración de Crédito Andorrà, y Xavier Cornella, consejero delegado, recogen el premio en Londres.

El reconocimiento pone en valor la estrategia de crecimiento del banco mediante la formalización de operaciones corporativas, el apoyo al progreso del país con alianzas estratégicas y el fomento de la transformación digital, el emprendimiento y la especialización en productos y servicios como vías para mejorar el servicio y el valor añadido al cliente.

En este sentido, *The Banker* ha valorado las acciones que ha llevado a cabo el banco, como la integración de Vall Banc a Crèdit Andorrà y la adquisición del negocio de *family office* de GBS Finance en España, principales operaciones para impulsar el crecimiento. En el ámbito del país, se ha tenido en cuenta la participación en la constitución de SETAP 365 con el fin de impulsar la unificación del sector de la nieve en pro de la competitividad y el progreso de Andorra.

Otro factor destacado, en el sector de los seguros, es la ampliación del acuerdo con Caser Seguros hacia los seguros de no vida, una alianza estratégica para incrementar el valor añadido al cliente.

El premio también ha tenido en cuenta el liderazgo del banco en Andorra y la consolidación del negocio internacional en España, Luxemburgo y Miami. La unificación de la marca bajo la denominación Creand ha contribuido al refuerzo del negocio de banca privada global, lo que ha generado sinergias y mayor cohesión de grupo.

En el ámbito tecnológico, *The Banker* ha reconocido la labor que se ha llevado a cabo para promover nuevos modelos digitales y de relación con el cliente a distancia, que buscan potenciar la experiencia omnicanal, mejorar la usabilidad y adaptarse a las nuevas necesidades, centrándose en la sincronización de todos los canales digitales. En este apartado, uno de los proyectos destacados y valorados por el jurado ha sido el Innovation Hub, un programa pionero para generar oportunidades de colaboración entre empresas del país y start-ups.

Por último, en cuanto a sostenibilidad, Crèdit Andorrà ha sido el primer y el único banco andorrano que ha firmado los Principios de Banca Responsable de Unep Fi.

MÁS INFORMACIÓN

Crédit Andorrà
Comunicación Corporativa
press@creditandorragroup.com
Tel.: +376 88 86 35 / +376 88 90 15
<https://www.creditandorragroup.com/es/sala-de-comunicacion>

